

# “En las zonas rurales, las mujeres están totalmente sometidas”

La farmacéutica nigeriana Ebele Okoye acaba de recibir el Premio Harambee 2018 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana.

14/03/2018

**Belleza Pura** Ebele Okoye, Premio Harambee por la Igualdad de la Mujer Africana

\*\*\*\*\*

La farmacéutica Ebele Okoye acaba de ver reconocida su labor como promotora del Proyecto Social AMAD con el Premio Harambee 2018, patrocinado por René Furterer.

Con la necesaria urgencia y compromiso que su labor requiere, la farmacéutica desarrolla un ambicioso proyecto en las comunidades de Iloti, Irawo y Odelewu de las regiones de Nsukka, Ibadán y Lagos, en el sudeste de Nigeria, con los objetivos de alfabetizar a las niñas para que puedan incorporarse al sistema escolar, mejorar la autoestima de las adolescentes proporcionándoles habilidades para la vida y refuerzo escolar, garantizar servicios médicos y dentales a los más pobres, capacitar profesionalmente a las mujeres y facilitarles el acceso a los microcréditos, conseguir que

obtengan habilidades en la industria artesanal y en el procesamiento de la yuca y ayudarlas a gestionar sus recursos enfocados al aumento de la productividad, así como a administrar sus finanzas.

Si bien la mayor brecha se da entre ricos y pobres, la situación de la mujer africana es especialmente desfavorecida. “En las zonas rurales, las mujeres están totalmente sometidas”, cuenta Ebele Okoye.

Fomentar la educación de las mujeres para que puedan ser autónomas puede cambiar este paisaje social en unos años, puesto que en África son las mujeres quienes transmiten la educación, la cultura y la tradición. “Educando a una mujer”, aclara Okoye, “se educa a toda la familia, y con las familias a todo el país.

África necesita líderes responsables y el proyecto AMAD es un modelo

excelente porque no solo imparte seminarios de liderazgo, sino que también aborda los problemas sociales, especialmente la lucha contra la pobreza.

Como ejemplo, la aplicación del programa AMAD en la comunidad de Iroto, en el área del gobierno local de Ijebu-Ode, del estado de Ogún se han beneficiado cerca de 4.000 mujeres y niños de la zona”.

Harambee significa en swahili “todos juntos”. Es un proyecto internacional de solidaridad con África subsahariana que colabora con proyectos educativos, sanitarios o asistenciales, impulsados y realizados por los mismos africanos en sus países. Todos sus voluntarios trabajan de forma solidaria, sin percibir remuneración alguna.

Diana Domingo

# Belleza Pura

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/africa-zonas-  
rurales-mujeres-sometidas-premio-  
harambee-promocion-igualdad/](https://opusdei.org/es-es/article/africa-zonas-rurales-mujeres-sometidas-premio-harambee-promocion-igualdad/)  
(26/01/2026)